

Danrem 083/Bdj Pimpin Upacara Bendera Minggu Pertama Bulan September

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Sep 4, 2023 - 11:01



MALANG - Pelaksanaan Upacara Bendera ini merupakan kegiatan yang selalu dilaksanakan setiap Senin dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit dan PNS serta menghormati sangat saka Merah Putih, yang di ikuti oleh Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj dan Bapras Korem 083/Bdj bertempat di Lapangan Denpom V/3 Malang, Senin (4/9/2023).

Pelaksanaan Upacara bendera hari ini, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin,

S.H, sebagai Inspektur upacara.

Dalam amanat Komandan Korem 083/Bdj, mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh anggota Korem 083/Bdj beserta jajaran atas pelaksanaan tugas yang telah dilaksanakan dengan baik selama ini, "Marilah kita bekerja sama dan sama-sama bekerja untuk melaksanakan tugas pokok kita" Pintanya

Pada Upacara Bendera tersebut Danrem menyampaikan beberapa penekanan dalam pelaksanaan program kerja dan anggaran kedepan agar dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan dimasing-masing bidang :

Di bidang Perencanaan, Dengan Temuan data anomali kesalahan transaksi di 144 Satker jajaran TNI AD termasuk diantaranya Satker 083/Bdj menunjukkan bahwa telah bergeser sistem kinerja anggaran berbasis manual ke digitalisasi sehingga kinerja anggaran lebih efektif/efisien dan transparan, sehingga menuntut kita untuk meningkatkan performa kualitas kinerja dan kesiapan kemampuan serta SDM yang memadahi dalam proses digitalisasi sistem kinerja anggaran.

Di bidang Intelijen, Personel jajaran Korem 083/Bdj agar lebih tertib berkendara baik roda 4 atau roda 2 dengan melengkapi surat-surat serta memakai helm SNI bagi pengendara roda 2 karena masih adanya Korban Laka Lalin yang disebabkan kelalaian perorangan.

Danrem juga memerintahkan kepada para Dan/Ka satuan jajaran korem 083/Bdj agar melaksanakan pengawasan melekat, kenali permasalahan anggotanya dan bantu untuk menyelesaikan masalahnya, untuk mencegah pelanggaran yang dilakukan oleh Oknum Prajurit TNI yang dapat mencoreng citra positif Satuan dan TNI.

Di bidang Operasional, Saya harapkan kepada seluruh satuan jajaran Korem 083/Bdj selalu menjaga, memelihara serta meningkatkan kesiapan Satuan dalam rangka mengantisipasi Perkembangan situasi yang terjadi di wilayah sehingga siap digerakkan untuk menghadapi Bangsit yang akan terjadi di wilayah Korem 083/Bdj.

Di bidang Personalia, Pada kurun waktu Semester II tahun 2023 angka personel jajaran Korem 083/Bdj yang sakit dan meninggal dunia usia muda masih tinggi. Hal tersebut agar menjadi perhatian khusus para Dan/Ka untuk selalu meningkatkan kepedulian terhadap kesehatan personel dan keluarganya. "Manfaatkan fasilitas kesehatan TNI-AD yang berada di wilayahnya untuk melaksanakan Rikkes secara berkala dan kontinyu serta laksanakan program olahraga untuk melaksanakan pembinaan fisik secara proporsional dan terukur sesuai dengan jadwal yang telah di programkan".

Di bidang Logistik, Pengelolaan BMN berupa tanah dan bangunan dalam penggunaan pemanfaatan, pemindahtanganan, penghapusan, penatausahaan, agar lebih tertib adminitrasi dan laksanakan pengawasan, pengamanan dan penyelesaian permasalahan terhadap aset-aset tersebut, ucapnya.

Di bidang Teritorial, Dalam penyelenggaraan pembinaan Teritorial perlu adanya terobosan maupun inovasi para pejabat teritorial di jajaran Korem 083/Bdj dalam menyikapi perkembangan lingkungan global sesuai dengan kebijakan Pimpinan TNI AD. Adakan pendekatan kepada seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama dalam pembangunan nasional baik secara fisik maupun non fisik, tingkatkan sinergitas satuan baik TNI, Polri maupun pemerintah untuk mewujudkan masyarakat adil dan sejahtera.

Ditekankan pula, agar memantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada Bangsa dan Negara.
(Penrem 083/Bdj)